

# PAPARAZI

## Diduga Curi HP Teman Sekelas, Pelajar SMP di Mataram Diamankan Polisi

Syafruddin Adi - NTB.PAPARAZI.ID

Jan 25, 2025 - 07:21



Mataram, NTB – Kasus pencurian telepon genggam di sekolah kembali menjadi sorotan, kali ini terjadi di salah satu SMP di Kota Mataram. Peristiwa yang sebenarnya terjadi pada 5 November 2024 ini baru terungkap setelah korban, seorang siswa di sekolah tersebut, mengenali ponselnya di tangan siswa lain beberapa bulan kemudian.

Menurut informasi, korban pertama kali kehilangan ponselnya saat jam pelajaran olahraga. Saat itu, seluruh siswa meninggalkan kelas untuk mengikuti kegiatan di lapangan, sementara ponsel korban disimpan di dalam tas di ruang kelas. Ketika korban kembali ke kelas, ia mendapati ponselnya hilang.

Baru-baru ini, korban melihat ponsel tersebut di tangan seorang siswa lain di sekolah yang mengaku membelinya dari A, teman sekelas korban, seharga Rp450.000. Tidak terima, korban bersama orang tuanya melaporkan kejadian tersebut ke Polsek Mataram.

Mendapat laporan tersebut, unit Reskrim Polsek Mataram segera melakukan penyelidikan dan mengamankan A, yang diduga menjadi pelaku pencurian.

Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, membenarkan bahwa A saat ini telah diamankan untuk dimintai keterangan lebih lanjut.

“Dari keterangan korban, HP miliknya hilang saat ditinggalkan di dalam tas di ruang kelas ketika sedang mengikuti pelajaran olahraga. Setelah melakukan penyelidikan, kami mengamankan terduga pelaku yang juga teman sekelas korban. Saat ini, kasus ini kami serahkan ke Unit PPA Sat Reskrim Polresta Mataram untuk diproses sesuai hukum yang berlaku,” ujar Kapolsek, Jumat (25/01/2025).

Kasus ini menjadi pengingat pentingnya kewaspadaan terhadap barang bawaan di sekolah, serta peran aktif pihak sekolah dan orang tua dalam mencegah terjadinya tindak kriminal di lingkungan pendidikan. Pihak kepolisian berharap kejadian serupa tidak terulang dan terus mengimbau masyarakat untuk melaporkan segala bentuk tindak pidana. (Adb)